



Legislatura debe responder a demandas de reforma constitucional en Edom x

Tras tomar protesta como presidente de la Junta de Coordinaci n Pol tica para el segundo a o legislativo, reiter  mi compromiso de cumplir con la responsabilidad que espera la sociedad por parte del Poder Legislativo de construir un mejor Estado de M xico, privilegiar el acuerdo, el di logo y las coincidencias de los grupos parlamentarios para dar viabilidad a las posiciones, posturas y reclamos presentados en tribuna.

Estamos en el pre mbulo de una contienda electoral de una competencia electoral, y que habremos de hacer uso de ese derecho, habremos de hacer lo que cada quien tenga pensado y planteado para poder lograr sus objetivos.

En la modernizaci n de la sociedad, tenemos grandes coincidencias, no tenemos grandes diferencias en qu  queremos, sino en el c mo estamos pensando que podemos alcanzar los objetivos que nos motivan a partir de la plataforma ideol gica y de principios que alimenta el esp ritu y que gui  nuestra acci n, es donde estriban las diferencias.

Tengo la claridad de que quienes estamos en esta Legislatura, en los diversos niveles de gobierno, somos exactamente resultado de un mismo prop sito social e hist rico, que es el seguir construyendo mejores condiciones para los mexiquenses.

Lo que nosotros hacemos es representar intereses, de una sociedad  vida de justicia, de oportu-

nidades, de seguridad, de dignidad, todas y todos podemos tener esa coincidencia; qu  es lo que nos hace distintos, el poder precisar si efectivamente representamos a esos intereses o representamos otros.

Puedo afirmar que nadie de los que integramos la Legislatura formamos parte de la oligarqu a, que son los due os del gran capital, de los medios de producci n, que son los due os de la riqueza que se genera d a tras d a con el esfuerzo y el sudor de miles de mexiquenses.

Nosotros representamos a los otros, a los sin voz, a los sin trabajo, a los sin alimento en su mesa, a los que no tienen esperanza de que van a mejorar su esperanza de vida a ellos y a los que les siguen.

Por esa raz n llamamos a encontrar coincidencias y superar nuestras diferencias, por eso hemos tenido una experiencia muy constructiva en el trabajo de la Junta de Coordinaci n Pol tica, los representantes somos los conductos para transmitir el reclamo de todas y todos, es una lucha pol tica que tiene que estar abrazada por la diplomacia, no por la violencia verbal, mucho menos por la violencia f sica.

Es nuestra obligaci n una revisi n integral del marco constitucional y legal de nuestro Estado para que podamos atender los temas que tienen que ver con la econom a del Estado, con la inversi n para la generaci n de empleos, para la protecci n del capital que se invierte, para la recuperaci n del campo.

Tambi n invito a que en este periodo legislativo agotemos lo que hemos trabajado por dos a os, el proyecto de reforma integral de la Constituci n del Estado de M xico, con m s de 800 iniciativas inspiradas en lo que vive la sociedad, con la participaci n de 3 mil parlamentarios de todos los estratos de la sociedad, esto es una demanda social, ser  la primer Constituci n de origen social, de esa manera estaremos abonando a la construcci n de un nuevo paradigma, de una nueva forma de vivir la vida, una nueva para todas y todos, esa es nuestra responsabilidad, la del Estado y del Poder Legislativo.

Presidente de la Junta de Coordinaci n Pol tica